
 

令和３年度 第５回 理事研修会 対策部 

 

対策部長 江差町立江差小学校の角田でございます。 

 今年度も対策部の業務推進に、ご支援ご協力をいただきありがとうございます。お礼申し上げま

す。それでは、令和３年度の対策部の活動について、ご報告させていただきます。お手元の資料「令

和３年度 対策部活動報告」をご覧ください。 

 

先ず、「会員必携」の編集・発行についてです。道小の組織、活動計画、会則などの必要事項を見

直しながら掲載し、全道各地区、各部、関係機関の協力を得て、６月末日発行、７月上旬には全会

員へ配付いたしました。 

 

次に、「全道会長研修会」についてです。６月１１日（金）に Web 開催いたしました。計画・準

備・当日の運営を担当し、各地区の皆様から事前にお知らせいただいた話題の中から、「新型コロナ

ウイルス対応に係る教育課程上の課題」「働き方改革」「GIGA スクール構想実施状況とその課題」

の 3 点を共通話題として取り上げ、その中で「GIGA スクール構想実施状況とその課題」を中心に

話し合いを進めました。各地区会長より、地区の実情をもとに具体的な意見交流が行われ、各地区

が抱える課題に対する取組や今後の課題等について共通理解を図ることができました。その内容は、

道小情報特別号に掲載いたしました。 

 

 次に「全道調査」の実施についてです。５月に「広域人事に関する調査」を該当校の校長及び異

動者本人に実施し、結果はホームページにて報告し、参考資料としました。また、「校長退職者動向

等調査」も同じく 5 月に実施し、その調査結果は第３回理事研修会で報告し、道小情報特別号に掲

載いたしました。 

 

続きまして、令和４年度対策部活動計画案についてお話しします。４ページをご覧ください。活

動方針・業務内容は今年度とほぼ同様と考えております。 

業務計画です。５月末に会員必携を編集・発行します。６月に「全道会長研修会」をWeb開催に

て計画・運営します。４月より「全道調査」を実施します。広域人事に関する調査と校長退職者の

動向等調査、新たに期限付教諭配置状況調査も行います。各地区の皆様・道教委・関係機関の協力

を得ながら進めてまいります。 

 

 最後に、５ページにありますように、現在、来年度の全道会長研修会の共通話題について検討中

です。話題集約につきまして、各地区の皆様にご協力いただきありがとうございました。新年度早々

からは全道会長研修会や広域人事に関する調査について各地区への依頼事項がございますので、ご

確認の上、ご準備をお願いいたします。 

 以上、令和３年度活動報告と令和４年度の活動計画案についてお話しさせていただきました。 

 


